



La Misa en la Catedral y la copa de compañeros ponen el broche de oro a los actos patronales



Santa Teresa

Este domingo se puso fin a los actos patronales del Colegio con la Misa en honor a Santa Teresa y en recuerdo de los abogados que han fallecido en el último año, celebración que tuvo lugar en la Catedral y que fue oficiada por el deán, Antonio Aguilera.

A continuación, los colegiados se desplazaron a la Finca La Tosca, en Churriana, donde tuvieron la oportunidad de departir con los compañeros.

[Ver galería de la Misa](#)

[Ver galería de la copa de compañeros](#)

La Junta de Gobierno se completa de manera provisional hasta el 2 de noviembre



Toma de posesión

La nueva Junta de Gobierno ha tomado posesión este martes en un acto presidido por el decano en funciones, Francisco Damián Vázquez.

Tal y como establece el artículo 33 de los estatutos colegiales, este órgano de dirección se ha completado provisionalmente con los colegiados de más reciente incorporación que han sido miembros de la Junta con anterioridad, hasta que tomen posesión el decano electo y la nueva Junta el próximo 2 de noviembre...

Los retratos de tres decanos se exponen en el Museo Revello de Toro hasta el 8 de enero



Muestra temporal

El Museo Revello de Toro (C/ Afligidos, 5) acoge hasta el próximo 8 de enero los retratos de los decanos del Colegio Andrés Oliva García, Agustín Moreno Cano y Nielson Sánchez-Stewart.

Estas obras forman parte de una exposición temporal titulada 'Retratos', a cuya inauguración han asistido el decano en funciones, Francisco Damián Vázquez; el decano Emérito Nielson Sánchez-Stewart; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, y el director del Museo, Elías de Mateo. La muestra puede visitarse de martes a sábados en horario de 10.00 a 20.00 horas, y los domingos y festivos de 10.00 a 14.00 horas.

El Colegio participa en el torneo de fútbol 'Por Ellos' a beneficio de Cudeca



Solidaridad

El equipo del ICA Málaga ha participado este fin de semana en el IV Torneo de Fútbol 'Por Ellos', que esta edición se ha organizado a beneficio de la Fundación Cudeca en el campo de Cortijillo Bazán y que se presentó en el Ayuntamiento de Málaga.

Un total de seis equipos se han dado cita en esta competición solidaria: el del Colegio de Administradores de Fincas, el de Graduados Sociales, el de Economistas junto al de Titulares Mercantiles, el Colegio de Agentes Comerciales, y el de Abogados, además de la empresa Watium. El equipo del ICA Málaga quedó cuarto clasificado.

Exposición colectiva de pintura



Cultura

Matilde Isabel Anaya, Francisco Calderón, Pilar Díaz y Eduardo Texeira protagonizan la exposición colectiva de pintura que se puede contemplar en la sede del Colegio hasta este miércoles.

La muestra es muy diversa y contiene temas taurinos –con protagonistas como José Tomás o Morante–, bodegones, imágenes costumbristas, retratos de niños africanos, representaciones de Alhambra, momentos de la Semana Santa, motivos flamencos e incluso un retrato del Papa San Juan XXIII.

Para saber como obtener el descuento. ENTRE en la zona privada de la web www.icamalaga.es

 LA LEY
grupo Wolters Kluwer

5% de descuento

TIENDA
LA LEY

RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):
"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y especificación, en los términos establecidos en la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola.